



„Lang lebe der Vorsitzende Mao, die rötteste Sonne in unseren Herzen! Lang lebe der Vorsitzende Mao!“, heißt es auf diesem chinesischen Propagandaplatkat aus den 1960ern. Eine endlose Masse von Chinesen jubelt Staatschef Mao Tse-tung vor der aufgehenden Sonne zu, in den Händen die rote Mao-Bibel. Das Plakat fällt in die Zeit der chinesischen Kulturrevolution zwischen 1966 und 1976, bei der unglaubliche Menschenrechtsverletzungen begangen wurden. Millionen Menschen kamen ums Leben, wurden gefoltert, in Lager gesteckt und vertrieben. Dennoch wurde der „Große Vorsitzende“ überall als Held stilisiert, der das Volk in die neue glückliche Zukunft des kommunistischen Chinas führt. Die Plakate waren ein wichtiges Propagandamittel, das als Sprachrohr der kommunistischen Partei gegenüber der Bevölkerung diente. Damit erreichte man auch Menschen in ländlichen Regionen, die nicht lesen und schreiben konnten.